
 macOS 10.14.4 Beta1, 2x Vega64Erledigt

Beitrag von „T4ke“ vom 29. Januar 2019, 23:11

Hat man eigentlich irgendeinen Nachteil dadurch, wenn man den generischen Radeon
Framebuffer verwendet, statt des eigentlich passenden für das Layout der Grafikkarte?
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vega64/?postID=483802#post483802
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